

# ¿Por qué elegir cuidado infantil familiar?



A continuación, se presentan las razones por las que los entornos basados en el hogar ayudan a apoyar el desarrollo saludable de los niños.

- ❖ **Edades mixtas:** El modelo de edades mixtas de cuidado infantil familiar apoya el juego entre niños de diferentes grupos de edad. Los niños mayores practican la empatía, fortalecen las habilidades de liderazgo y ejercen la flexibilidad, mientras que los niños más pequeños participan en juegos más complejos, aprenden habilidades para resolver problemas y avanzan en el desarrollo del lenguaje. Además, el modelo de edad mixta de cuidado infantil familiar fomenta el vínculo entre hermanos, lo que también puede ayudar a apoyar a las familias en el hogar.
- ❖ **Consistencia:** Los niños en entornos de cuidado infantil familiar experimentan un profesional de cuidado y educación infantil consistente durante sus primeros años. Las relaciones estables y de confianza con los adultos son un componente fundamental del desarrollo socioemocional saludable. Las familias también se benefician al desarrollar asociaciones sólidas y duraderas con un profesional consistente en el cuidado y la educación infantil.
- ❖ **Tamaño de grupos pequeños:** Los grupos más pequeños de niños en entornos de cuidado infantil están constantemente conectados con un cuidado de mayor calidad y resultados positivos para los niños porque los niños experimentan interacciones sociales más cálidas y atención personalizada.
- ❖ **Ambiente hogareño:** La transición del hogar al cuidado infantil se atempera con el entorno familiar del cuidado infantil familiar basado en el hogar. El ambiente acogedor y hogareño ayuda a los niños a sentirse seguros y cómodos para explorar, aprender y crecer.
- ❖ **Aprendizaje individualizado:** Los niños tienen espacio para aprender a su propio ritmo en entornos de cuidado infantil familiar debido al modelo de edades mixtas y al tamaño más pequeño de los grupos. A través de la exploración activa, los niños de muchas edades colaboran entre sí y normalizan las diferencias individuales.